

# BIG ISSUE

## Jam Komandan, Wadanramil Beri Pengarahan Anggota Dan Persit

Agung widodo - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](https://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Aug 14, 2024 - 19:33



*(Foto dokumen): Wadanramil 23/Magelang Utara Lettu Inf Aris Widodo memberikan pengarahan kepada anggota dan Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 24 Cabang XXV Kodim 0705/Magelang*

MAGELANG - Wadanramil 23/Magelang Utara Lettu Inf Aris Widodo memberikan pengarahan kepada anggota dan Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 24 Cabang XXV Kodim 0705/Magelang saat Jam Komandan bertempat di Aula

Makoramil 23/Magelang Utara. Rabu (14/08/2024).



Dalam kesempatan tersebut Lettu Aris mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan guna memberikan penekanan, informasi yang berkembang saat ini serta untuk mengevaluasi pelaksanaan tugas anggota, agar tugas yang akan datang dapat berjalan dengan lebih baik.

"Kami sangat menyadari bahwa tantangan tugas komando kewilayahan semakin berat, untuk itu kami harus bisa memberikan dukungan moril dan semangat kepada anggota," ujarnya.

Lettu Aris Widodo selaku Pembina Persit KCK Ranting 24 Koramil Magelang Utara juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu-ibu Persit yang hadir pada acara pertemuan ini, karena selama ini telah mendukung tugas suami dengan sabar dan ikhlas.

"Selaku pembina harian saya mengucapkan terima kasih atas kerjasamanya selama ini, sehingga organisasi ini bisa berjalan dengan baik. Ke depan tugas suami semakin berat, oleh karena itu dukungan dan doa para istri sangat diperlukan," ucapnya.

Wadanramil juga berpesan agar selalu menjaga kekompakan sesama istri anggota, jangan ada ujaran kebencian, selalu menghormati, menghargai sesama dan selalu mendekatkan diri kepada Tuhan Yang Maha Esa serta menjaga anak-anak dengan baik.

Ibu Ketua Ranting 24 Ny. Rini Aris Widodo juga menghimbau kepada Ibu-ibu Persit agar selalu bersyukur dan selalu meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT. Serta selalu memberi dukungan dan semangat kepada suami

untuk menjalankan tugas dan tanggung jawabnya.

"Selalu ingatkan suami agar menghindari hal-hal negatif yang dapat merusak nama baik keluarga dan satuan. Bina kehidupan rumah tangga yang harmonis, sehingga menjadi keluarga yang sakinah, mawadah, warohmah," tutupnya.

Redaktur : Pen0705/R23